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Ihre Ratsanfrage Nr. RA-356/2011 vom 31.08.2011 
Umsetzung EKKo-Maßnahmen Botanischer Garten 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich bitte Sie, mir folgende Fragen zu beantworten. 
 
Mit der Maßnahme 67/08 des EKKO (Neuorientierung des Botanischen Garten/ Schulbiologie- und 
Naturschutzzentrum) wurden nicht nur Einsparungen von 40.000 Euro beschlossen, sondern die 
Verwaltung wurde auch beauftragt, eine Zusammenlegung mit anderen städtischen  
Einrichtungen/ Eigenbetrieben zu prüfen, um trotz der Einsparungen eine inhaltliche Entwicklung 
des Botanischen Gartens zu fördern und Synergieeffekte zu erreichen. Mit den Einrichtungen war 
insbesondere der Tierpark und mit dem Eigenbetrieb das Tietz gemeint. 
 
1. Wie ist der Realisierungsstand des Beschlusses, welche Überlegungen bzw. Resultate gibt es? 
 
2. Wie schätzt die SVC die im Kontext der Neustrukturierung des TIETZ mögliche Zusammenle-
gung zwischen den Bildungseinrichtungen (Botanischer Garten, Musikschule, TIETZ) ein? Welche 
inhaltlichen bzw. finanziellen Synergien wären in dieser Konstellation möglich? 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Thomas Lehmann 
 
Sehr geehrter Herr Lehmann,  
 
zu Ihrer o. g. Anfrage möchte ich Ihnen Folgendes mitteilen.  
 
Die in der EKKo-Maßnahme 67/08 aufgestellte Forderung, mögliche Synergieeffekte hinsichtlich 
einer organisatorischen Zusammenlegung des Botanischen Gartens/Schulbiologie- und Natur-
schutzzentrums mit anderen Einrichtungen, wurde durch die Verwaltung aufgegriffen und geprüft. 
 
Die Ergebnisse dieser Prüfung werden dem Stadtrat in Form einer Informationsvorlage im No-
vember 2011 ausgereicht. Die von Ihnen in der o. g. Ratsanfrage formulierten Fragen werden 
dabei inhaltlich aufgegriffen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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Wesseler 
Bürgermeisterin 
 
 
 


